

Presseinformation

Seite 1

Stein für Stein zum neuen Blickfang

- **Hier wird angepackt: Dank OIE und vielen Helfern**
- **OIE unterstützt mit Mitarbeiterprogramm in Kappeln**

Idar-Oberstein, 11. Dezember 2025

In Kappeln wird nicht nur geredet, hier wird angepackt! Wer am Gemeindearbeitstag unterwegs war, konnte die Energie förmlich spüren: Überall fleißige Hände, die Grünflächen pflegten, Reparaturen durchführten und Wege und Plätze instand setzten. Und mittendrin ein Projekt, das für viele ein echter Gewinn ist: Die Fläche neben dem Haus am Perlbachplatz sollte erweitert werden. Unterstützt wurde dies durch das Mitarbeiterprogramm „OIE macht's möglich“ und den Mitarbeiter Jörg Hofrath, der selbst lange im Nachbarort Grumbach wohnte und auch nach Kappeln gute Kontakte hat.

Bislang war dort kaum Platz, um Brennholz ordentlich zu lagern – ein echtes Ärgernis. Denn der Platz wird ganzjährig von allen Bürgerinnen und Bürgern genutzt, und hin und wieder finden dort auch Veranstaltungen statt. Für das Grillen musste bisher jedes Mal Holz mühsam herangeschafft werden – ein hoher Aufwand. Doch das sollte sich ändern. Zunächst wurden massive L-Steine gesetzt, um die Fläche seitlich zu erweitern und ihr die nötige Stabilität zu geben. Danach folgte die Aufschüttung: Schicht für Schicht wurde Erde eingebracht und sorgfältig verdichtet, damit später nichts absackt. Anschließend kam feiner Kies als Grundlage für das Pflaster – eine perfekte Vorbereitung für den großen Tag. Am Gemeindearbeitstag selbst griffen die Helfer dann zu den Steinen: Mit viel Geduld und Präzision wurde Stein für Stein verlegt, die Fugen exakt ausgerichtet und ein sauberes Muster geschaffen. Zum Schluss wurde Sand in die Fugen eingekehrt und die gesamte Fläche abgerüttelt, damit sie dauerhaft stabil bleibt. Das Ergebnis kann sich sehen lassen: Eine ordentliche, robuste Fläche, die nicht nur praktisch ist, sondern auch das Ortsbild verschönert.

Und hier kommt „OIE macht's möglich!“ ins Spiel. Ohne das Mitarbeiterprogramm wäre dieses Projekt wohl nur ein Wunsch geblieben. Jörg Hofrath, engagierter OIE Mitarbeiter, reichte die Idee bei seinem Arbeitgeber ein – und erhielt einen Zuschuss von stolzen 2.000 Euro. Die OIE unterstützt nicht nur ihre Mitarbeiter, sondern auch die Gemeinden, in denen sie leben. Sogar OIE Vorstand Thomas Johann ließ es sich nicht nehmen, vorbeizuschauen und die Helfer persönlich zu motivieren. Ortsbürgermeister Jochen Weiβ zeigte sich begeistert: „Ich danke der OIE für die großzügige Unterstützung und den Bürgerinnen und Bürgern von Kappeln für ihren Einsatz. Solche Projekte zeigen, wie stark unsere Gemeinschaft ist, wenn alle helfen und gemeinsam anpacken.“

Im Programm „OIE macht's möglich!“ engagieren sich Mitarbeiter und Pensionäre in ihrer Freizeit für Mitmenschen. Wer selbst die Ärmel hochkrempelt und sich für einen guten Zweck in seiner Heimatgemeinde einbringt, erhält bis zu 2.000 Euro für das Projekt.

Bildunterschrift: Ortsbürgermeister Jochen Weiβ, OIE-Vorstand Thomas Johann, Mitarbeiter des Energiedienstleisters, Jörg Hofrath und engagierte Helfer aus der Dorfgemeinschaft vor der neuen Pflasterfläche am Perlbachplatz in Kappeln – ermöglicht durch das OIE-Mitarbeiterprogramm. (Foto: Ann-

Presseinformation

Seite 2

Michelle Kullmann, OIE)

OIE - HIER. GEMEINSAM. JETZT. Die OIE AG ist der regionale Energieversorger für die sichere und zuverlässige Lieferung von Energie und Service im Landkreis Birkenfeld und Teilen des Landkreises Kusel. Sie bietet ihren Kunden Strom, Gas, Wärme und damit verbundene Dienstleistungen aus einer Hand. Vor Ort gestalten wir die Energie-Zukunft der Region gemeinsam mit unseren Kunden und Partnern.

Für Rückfragen: Ann-Michelle Kullmann
T 06781 55-3447
M 0173 4520591
E ann-michelle.kullmann@oie-ag.de

OIE AG

Unternehmenskommunikation • Hauptstraße 189 • 55743 Idar-Oberstein • T +49 6781 55-3306 • www.oie-ag.de

Folgen Sie uns auf www.facebook.com/oie.youandme/ • www.instagram.com/oie.youandme/ • <https://www.youtube.com/@oie.youandme>